

# Sumá tu plato, la campaña del Banco de Alimentos

28/10/2024



En el marco del Día Mundial de la Alimentación, cuyo lema este año es el “derecho a los alimentos”, la FAO (Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura) busca concientizar respecto a la problemática del hambre mundial, promover la alimentación saludable y fomentar acciones para erradicar el hambre en el mundo.

Partiendo de la premisa de que “todo niño tiene derecho a la alimentación” la FAO apunta a sensibilizar e impulsar acciones que tengan por objetivo garantizar el acceso a una alimentación saludable de todas las personas alrededor del mundo.

En el mismo sentido, los Bancos de Alimentos a nivel mundial tienen como propósito reducir el hambre y disminuir el desperdicio de alimentos a través del recupero de productos alimenticios que, por alguna razón,

salen del circuito comercial.

En el año 2023 Banco de Alimentos Córdoba recuperó más de 2 millones kilos de alimentos que se distribuyeron entre 560 organizaciones que asisten a 90.000 personas. Una labor que año tras año se ve incrementada por el creciente número de personas que no tiene acceso a una dieta nutritiva de forma regular que les permita satisfacer sus necesidades.

Desde Aguas Cordobesas trabajamos todo el año junto al Banco de Alimentos en distintas acciones y ahora nos sumamos a esta noble causa ayudando a difundir la campaña “Sumá tu Plato”, donde vos también podes ser parte.

Con una pequeña donación de \$500, alimentas la esperanza de quienes más lo necesitan. Ingresando al siguiente [link](#) podés hacer tu aporte y transformar la vida de alguien.

Un plato de comida balanceado aporta la energía necesaria para el día a día. Ayudemos a que todos los cordobeses puedan encontrar una ración de alimentos nutritivos en su mesa.